



Kooperation: Udine & Graz

Die Universität degli Studi di Udine und die Medizinische Universität Graz wollen künftig in Studium und Forschung kooperieren.

Letter of intent unterzeichnet

Kürzlich besuchte auf Einladung und Initiative von Univ.-Prof. Dr. Markus Herrmann, FRCPA vom Klinischen Institut für Medizinische und Chemische Labordiagnostik der Med Uni Graz, eine dreiköpfige Delegation der Universität degli Studi di Udine die Med Uni Graz. Grund für den Besuch war die feierliche Unterzeichnung eines Letters of Intent, aus dem ein breitgefächertes akademischer Austausch und innovative Forschungsk Kooperationen hervorgehen sollen.

So konnte die bereits auf dem Gebiet der Pflegewissenschaft bestehende Kooperation zwischen der Med Uni Graz und der Universität degli Studi di Udine umfangreich erweitert werden.

Einige Impressionen vom Besuch an der Med Uni Graz









Thursday, 03. May 2018